

Freiwillige Feuerwehr Cronenberg

Neuer Caddy für die Ersthelfer

Wenige Tage nach der Indienstnahme der Zubringerfahrzeuge erhielt der Löschzug Cronenberg ein weiteres Fahrzeug: Einen VW Caddy für die Ersthelfer vor Ort.

Nachdem das erste Fahrzeug (Renault Kangoo) beim 10-jährigen Jubiläum der „EvO“ im Jahr 2005 in Dienst gegangen ist und zuvor noch mit dem großen Mannschaftstransportwagen zu den medizinischen Einsätzen ausgerückt wurde, konnte der kleine Kan-

goo, der in knapp 14 Jahren tapfer über 1000 Einsätze bestritt, durch einen größeren und kräftigeren VW Caddy ersetzt werden. Die ersten Einsätze hat auch dieses Fahrzeug nun schon hinter sich und die Mannschaft ist sehr zufrieden mit dem Neuzugang.



Mehr „Power“ für die Ersthelfer vor Ort - Die Feuerwehr Cronenberg freut sich über den neuen Caddy.